

Realidad

Es completamente independiente

y se publicará los Jueves

Valdepeñas 27 de Agosto de 1908.

Año primero.

Núm. 10.

Una peseta trimestre.--Anuncios: precios convencionales.--Número suelto o'io Pesetas.--Pago anticipado

Redacción y Administración, Cristo núm, 29.--Teléfono núm, 151



EL SEÑOR

Don Juego Monte y Ruleta

Caballero de la sublime *Puerta*, Comendador de la insigne orden de los *Groupiers*
y favorecedor de los que *No saben trabajar*

HA FALLECIDO

por ahora en Valdepeñas, á los bastantes años de edad

G. E. P. D.

Sus desconsolados perjudicados porque han querido *Doña Confianza, Doña Concordia, Don Liberal, Don Republicano* y sus parientes *Doñas Chirlatas* que no han querido perjudicarse, invitan á los puntos al rezo que ha de verificarse en todas las Parrquias de Recreo de esta ciudad, los días 29 y 30 del actual, para que duerman la siesta, en el interregno de la comida á los toros y por ello recibirán un gran favor, por no dejarse las pesetas que traigan, en puertas y demás zarandajas.

Por disposicion del finado se suprimen billetes, discos y pesetas y no se admiten puntos ni levanta muertos.

Todos los Excmos é Ilmos. Sres. Arzobispos y Obispos conceden indulgencias en la forma acostumbrada, al autor de esta muerte D. Blás Maroto.

El duelo se recibe en los Casinos y se despedirá con la GUARDIA CIVIL que es la encargada de custodiar á tan ilustre difunto.

Gran Fábrica de Mosáicos

UNICOLORES Y MULTICOLORES

Propios para habitaciones, patios, aceras, etc.

ECONOMIA, BELLEZA E HIGIENE

Gran variedad de dibujos en clases superiores

Advertimos al público que los precios de este año son mucho más BARATOS que los de los anteriores

GALLEG0 Y VELA.—Quintanar de la Orden, (Toledo)

DE ALCOHOLES

El meting de Reus.

El día 23 del actual, ha tenido lugar un meting importante en la ciudad de Reus, como corolario, como síntesis, de otros nueve que se habían celebrado durante la quincena anterior en diferentes poblaciones de Cataluña. En este meting ha quedado acordado como aspiración del país productor la completa libertad de fabricación del alcohol de vino y sus derivados, y el sostenimiento de una ley para los industriales con un impuesto que represente cuando me-

nos un derecho diferencial de 30 pesetas á favor de aquél.

La importancia lo demuestra el acuerdo tomado y la importancia del acuerdo está en la concurrencia. Nada representaría para el Gobierno la asistencia de dos ó tres mil agricultores, porque esa masa neutra que no cristaliza en un voto Parlamentario le interesa poco; la importancia consistió en la presencia de unos quince Diputados Solidarios, dos Senadores y la adhesión de la casi totalidad de los representantes en Cortes de Cataluña

También estuvo representada la Mancha por los comisionados de Valdepeñas, lo mismo que Alcázar y Tomelloso, y toda la Región de Levante

y si se tiene en cuenta que á Alcázar lo representaba su Diputado señor Romero, yá que otras Regiones no pudieron hacer otro tanto, se concreta la idea de la importancia de este meting y de los resultados que puef de tener para fecha próxima.

¿Cuál fué el acuerdo más importante?, el que no aparece en las conclusiones. El acuerdo propuesto por el Sr. Romero comprometiéndose todos á defender en Octubre en la medida de sus fuerzas la modificación de la Ley, en las soluciones propuestas y si el Gobierno cuando abra las Cortes, no presente el proyecto que tiene ofrecido, ó lo presenta con criterio perjudicial para la agricultura, formar una piña para que no pase ninguna ley de iniciativa ministerial en tanto no sea aprobada ésta.

Este acuerdo tomado ante el pueblo Catalán y en una reunión tan importante, era el resultado natural de la campaña seguida en aquélla Región durante este mes y la garantía única que sus representantes podían dar de seguridad de llevar á cabo lo que sus electores ansian.

Ante tan laudable iniciativa las demás Regiones de España, tienen necesidad de responder de modo claro, y Levante y la Mancha, no desmayarán seguramente, para ayudar á buscar la solución del problema. A ésta campaña corresponderá la que se ha de emprender en seguida en estas Regiones, y el meting acordado para

este mes en Almansa y otro que se está preparando para celebrar en esta ciudad, pondrán coronamiento á la obra tan grande que ha comenzado Cataluña.

Creemos que este es el único camino para llegar al fin acordado. La importancia de un acto público no depende de el número de asistentes, entra como factor de más ascendiente, la calidad de los concurrentes y más que nada si estos son los encargados de llevar á cabo los acuerdos, porque para nada nos ha servido la lucha durante cuatro años en que en el Parlamento no hemos podido reunir una falange de hombres decididos á todo, sino hombres aislados de buena voluntad y que con honradas excepciones tenían limitadas sus energías por la disciplina de partido. Hoy no, hoy poseemos ya una fuerza, que se irá aumentando, por simpatías con otros elementos que formará el fundamento de la solidaridad agraria de la viticultura Española, que representa una nueva esperanza de la redención para el país productor. ¿Cuándo? El Gobierno lo decidirá.

En reuniones frecuentes que celebra la comisión de esta localidad, se está estudiando y preparando el meting de la Región de la Mancha, ya procuraremos tener al corriente á nuestros lectores de los acuerdos de